盛岡大学附属高等学校 2024年3月7日発行 文責 及川 浩純



校長通信 Morifun

第17号 2月のトピックス

皆さんこんにちは。校長通信第17号は 2024 年2月の様々な学校行事を振り返ります。

2月5日(月)3年生を贈る「予餞会」

@第一体育館

今年度の予餞会は、インフルエンザや新型コロナ、感染性胃腸炎などがまだまだ流行している状況を考慮して、3年生のみの参加となりましたが、生徒会執行部や各部の1・2年生の皆さんが工夫を凝らして、間もなく卒業する3年生の皆さんを楽しませてくれました。



昔(昭和~平成のはじめ)はどこの高校で も予餞会が行われていたものですが、大学受 験や寒い時期に重なるため次第になくなって いき、今では数えるほどの高校でしか開催さ れていないと思います。その意味で大変貴重 な行事だと思います。



短い期間に1・2年生の諸君はよくここまで準備したなあと感心しました。

各部のビデオメッセージ





お世話になりました!



ドがBGMを演奏!



音さん。最後のテストの結果はいかがでしたか? 予餞会を楽しんでいるのではと思います。 高校生としての時間はあと少しです。今を十分に満喫してください。 佐々木 3学年の先生方のおめで

生徒諸君の手作りの予餞会、温かな雰囲気 の中で無事開催できてよかったです。ご指導 くださった先生方にも感謝いたします!



















2月19日(月)2年修学旅行報告会 @第一体育館

12月5日(火)~8日(金)の修学旅行の報告会が開催され、代表の生徒諸君がスライドを使って楽しかった旅行の様子をプレゼンしてくれました。学年長の熊谷先生によると、旅行中は生徒全員が時間を守り、楽しい中にも規律ある集団行動ができたとのこと。これは大変立派なことです。「僕(私)一人ぐらい…」と思わず、「For the all」の行動ができたことは本当に素晴らしいですね。2年生の皆さん、引率の先生方、ありがとうございました!









2月29日(木)クリーン作戦 保健委員・環境美化委員合同

翌日に卒業式を控えた放課後、上記の委員 会の生徒さんたちが、水回り、特にお手洗い の清掃活動をしてくださいました。

来校される保護者の方々が使われるお手洗いを隅々まできれいにしていただきましたが、これも「おもてなしの心」ですね。両委員の生徒さんたち、ありがとう!





2月29日(木)卒業記念礼拝 同窓会入会式

こちらも卒業式の前日の行事でしたが、鈴木道也先生のギター演奏による讃美歌「God bless you」の独唱や、「『愛する』の反対は『軽んじる』。自分と違う、対立する存在も神から愛されてこの世にいるのだ」というお話は、いつもながら感銘の深いお言葉でした。

続く同窓会入会式では、副会長の小野寺均様からの歓迎のご挨拶、三浦紗弥さんからの決意表明がありました。同窓会の有難さは、高校を卒業して何年か経つとじわっと分かってきます。まして、岩手県を離れるとその有難みは一層強くなります。卒業生の皆さんには、これから積極的に同窓会の行事に参加してほしいと思います。





